

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Buteurs africains d'Europe : Aubameyang en tête

L'ATTAQUANT gabonais figure en tête (17 buts) du classement des Top buteurs de nos représentants africains dans les cinq grands championnats européens (Angleterre, Espagne, Italie, Allemagne, France). Mohamed Salah (15 buts) et Sadio Mane (13 buts) complètent le podium.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon



Les buteurs africains dans les cinq grands championnats d'Europe. Le classement en images.

COMME depuis quelques jours, le buteur gabonais d'Arsenal, Pierre-Emerick Aubameyang, trône la première place des buteurs africains en Europe. Le capitaine des Panthères n'a pas joué le week-end dernier. Toutefois, et avec l'impressionnant total de 17 réalisations dans son escarcelle en seulement 25 apparitions cette saison, il trône toujours au sommet de ce classement des meilleurs canoniers.

Sur la deuxième marche du podium, on retrouve toujours la star égyptienne de Liverpool, Mohamed Salah (15 buts), qui devance de deux unités son compère d'attaque sénégalais chez les Reds, Sadio Mané (13 buts). Suit la révélation nigériane du LOSC, Victor Osimhen (13 buts), qui complète le Top 5, en compagnie du sénégalais du FC Metz, Habib Diallo (12 unités).

Il convient de noter également que la grande performance du week-end écoulé est à mettre à l'actif du jeune ailier sénégalais de Watford, Ismaïla Sarr (22 ans), qui s'est remarquablement illustré samedi en inscrivant un magnifique doublé face à Liverpool (3-0). Le "Lion de la Téranga" porte ainsi son total buts cette saison à 5 en Premier League et intègre désormais le Top 5 des meilleurs artificiers africains dans le prestigieux championnat anglais.

Aboubacar Koné Ndoutoumou Roy s'engage à l'USB

E. EBANG MVE
Bitam/Gabon

ANCIEN sociétaire de Mangasport, de Majestic Sporting club (Burkina Faso) et du CF Mounana, Aboubacar Koné Ndoutoumou Roy, 26 ans, s'est engagé, le 3 mars dernier, à l'Union sportive de Bitam (USB), jusqu'à la fin de la saison en cours. Cet avant-centre vélocité, technique et très habile des deux pieds devant le but, est attendu par les dirigeants et le très insatiable public du Septentrion.

Son coach, Brice Rostand Nkwele, ne tarit d'ailleurs pas d'éloges au sujet de son nouveau poulain : " C'est un petit qui a plein d'abnégation et du sérieux. Déjà, contrairement à certains coéquipiers, Roy n'est pas venu en test. Il s'applique, marque but après but aux entraînements depuis son arrivée. Je pense qu'il peut être l'homme clé et buteur que nous recherchons en ce moment

au sein du groupe. Il a souvent cette envie de prise de risques devant les défenseurs adverses.

De vraies qualités d'un avant-centre de métier et moderne. Il est très important pour nous ". Ce jeune attaquant devrait apporter un plus à l'USB, actuelle 2e de la poule B de Gabon Oil National-Foot 1, aux côtés de Bayanho Aubyang (capitaine), Kevin Elo Aounviet, Herman Mouenga et Michel Manime. Il entend donner le meilleur de lui-même durant la seconde partie du championnat et à la phase des play-off si l'USB s'y qualifie.

Aboubacar Koné Ndoutoumou Roy veut effacer les mauvais souvenirs laissés la saison dernière au CF Mounana, où il n'a joué que cinq matches avec un seul but à la clé. Une terrible blessure à l'épaule l'avait contraint à une fin de saison prématurée. Mais, fort de son expérience, le secrétaire général de l'USB, Justin Obiang Ona " Arko ", pense que ce jeune joueur peut être ce



Photo: DR

" tueur " devant le but tant voulu par son club. " Roy est un joueur que l'USB suit depuis quelques années, c'est-à-dire depuis Mangasport et Mounana. Il est sorti du pays pour aller s'essayer sous d'autres cieux. Son arrivée nous fait du bien. Nous avons vraiment envie de renforcer notre attaque durant le mercato, puisque le Championnat et la Coupe du Gabon sont nos principaux ob-

jectifs de cette année. Il est très motivé et pressé de porter la tunique rouge de l'USB ", a indiqué le secrétaire général du club de Bitam.

Si cette première saison se solde par une qualification en Coupe africaine, Roy n'exclut pas de prolonger son aventure avec le club cher au président du Conseil de surveillance, René Ndemezo'Obiang.